

¡LUSA!

Publicado por: AnnaSerena28

Publicado el : 20-9-2020 20:02:47

Recuerdo el aire fresco
acariciando mi cuerpo,
cuando siendo una jovencita
imaginaba que fácilmente
podía comerme el mundo.

Muchas veces fui libre
soñando en aquel columpio,
cuando mi mente volaba
entre las ansias y anhelos
que devoraban mis entrañas.

Los latidos de mi corazón
habían inventado un nuevo ritmo;
uno alegre e inquietante
cuando me mecía en el viento
convencida de mi libertad.

Creía firmemente que,
con solo desear algo,
lo obtendría sin problema
y mi alma se elevaba feliz....
¡Fui muy ilusa, pero libre!

Anna Gutiérrez.